

El MINH lamenta la pérdida del compañero Elliott Castro

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Domingo, 23 de Julio de 2017 07:21



(San Juan, 23 de julio, 2017) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano lamenta la pérdida física del compañero Elliott Castro.

Elliott fue periodista deportivo del periódico Claridad por más de cuarenta años. Inició su columna semanal como militante del Partido Socialista Puertorriqueño, trabajo que lo llevó a ser uno de los comentarista deportivos más queridos por el pueblo. Cubrió evento deportivos nacionales e internacionales, distinguiéndose por su carisma y apoyo a nuestros deportistas.

"Lamentamos su partida. Elliot siempre estaba presente, nunca nos decía que no. Vaya a su familia y amigos nuestro más sentido pésame", dijo Ángel Pérez Soler, Copresidente de la organización.